

Décès de Marlène CANGUIO, première Guadeloupéenne à participer aux Jeux Olympiques

C'est avec une profonde émotion que le Président du Conseil Départemental, Guy LOSBAR, a appris la disparition de Marlène CANGUIO, figure emblématique du sport guadeloupéen et première athlète à représenter notre archipel aux Jeux Olympiques.

Pionnière dans son domaine, Marlène CANGUIO a marqué l'histoire de l'athlétisme en remportant plusieurs titres de championne de France, notamment sur 80 mètres haies en 1963 et 1964, ainsi que sur 100 mètres haies en 1969. Première détentrice du record de France dans cette dernière discipline, elle a également contribué à l'établissement de plusieurs records nationaux dans le relais 4 x 100 mètres. Par son talent, sa détermination et son courage, elle a hissé la Guadeloupe sur la scène internationale, devenant une source d'inspiration pour des générations de sportifs et une figure de fierté pour notre territoire.

Au-delà de ses exploits sportifs, Marlène CANGUIO portait un message de sagesse et d'exemplarité, particulièrement à destination de la jeunesse : « *Ayez beaucoup de respect dans votre comportement et vos paroles. Aussi, donnez-vous la première place dans votre vie, car personne ne vous aimera plus que vous...* »

En son nom et au nom de l'ensemble des élus départementaux, le Président Guy LOSBAR adresse ses sincères condoléances à sa famille, à ses proches et à la grande famille du sport guadeloupéen. Athlète exceptionnelle et femme inspirante, Marlène CANGUIO restera à jamais gravée dans la mémoire collective et l'histoire de la Guadeloupe.

